

DESDE EL BURLADERO

**Ciudad Real tiene un novillero:  
JUANITO COELLO**

Existe en nuestra capital uno novillero valiente, artista y con infinitos deseos de torear. (Así como suena sin afilar ni más ni menos). Es conocido ya en varios pueblos de la provincia, y en distintos puntos de España, algunos de esos muy importantes, y las referencias que de él tenemos, son extraordinarias. Este muchacho, sencillo y agradable, fué



Una faena de Coello durante la pasada feria

contratado la pasada temporada para actuar en la parte seria del espectáculo "Fantasías en el ruedo", como ya saben muchos aficionados, y el resultado fué excelente. Ello dió lugar a que estoqueara 35 reses (pues este fué el número de sus actuaciones) y no ha habido que señalar en él ningún desacierto con la espada, suerte que ejecuta a toda perfección, ni tampoco en su forma de torear emocionante, sencilla y llena de gracia.

Quizá algunos no lo crean; quizá esto de lugar a alguna carcajada; pero no importa...

Tuve ocasión de leer una interviú hecha por "Jolopca" al gran torero Pedrés (cuando éste actuó en Manzanares la temporada última) en la que el diestro declaró que en Albacete no creía nadie en él; que tuvo que escuchar varios reproches y muchas burlas, así como que estaba mal de la cabeza...

Caso semejante al de Pedrés, fué el de nuestro paisano Agustín Díaz. Nadie creía en el hoy subalterno de talla y éste, desanimado y desilusionado, tuvo que abandonar su patria chica con el fin de abrirse camino fuera de ella. Conseguió lograrlo y situarse en el lugar

preferente de los rehileteros... Y ahora, cuando surge alguna conversación relativa a él, cuando se habla de "Michelín" ante nosotros, todos vamos a su favor, todos lo defendemos, todos le damos el realce que merece; pero es ahora, ya que está situado; no antes que era cuando nos necesitaba; antes cuando esperaba ayuda de nosotros; cuando existía en él la ilusión completa de llegar a ser algo.

Hoy, como he dicho al principio de estas líneas, existe en Ciudad Real un novillero valiente, artista y con infinitos deseos de torear; otro paisano que quiere destacarse; otro paisano que nos pide ayuda y también que creamos en él.

Nosotros, debemos poner de nuestra parte lo que podamos.

Se habla ya de la primera novillada en nuestra capital, que se supone se dará, Dios mediante, el día 5 del próximo mes de Abril, (Domingo de Resurrección) según el diario "Lanza". Aún, al parecer, no existe empresa determinada, pero sea la que fuere, debería brindar una oportunidad a nuestro joven novillero. Debería intercalar a éste en el cartel de dicho día, con la seguridad de que no nos dejaría en mal lugar a sus paisanos, ya que él pondría toda su voluntad y facultades. De todas formas, esto no causaría perjuicio a la empresa, y el festejo en cuestión tendría doble interés y animación.

¡A ver si es verdad que sacamos un torero adelante!

MARCORAN

**La Bicicleta B. H.**

NO ES DE LAS MEJORES

¡ES LA MEJOR!

DISTRIBUIDORES PARA LA

PROVINCIA:

RODRIGUEZ HERMANOS, S. O.

TOLEDO, 4 CIUDAD REAL



**La pesca a través del hielo**

NUEVA YORK.—En las regiones septentrionales de los Estados Unidos, la pesca a través del hielo es un deporte que cuenta con muchos adeptos. Se lleva a cabo en lagos o aguas interiores heladas, desde los meses de Noviembre a Marzo o Abril y las especies de peces



La pesca a través del hielo se practica en las regiones septentrionales de los Estados Unidos. Este aficionado acaba de conseguir una pieza.

que se consiguen de este modo son la perca, el sollo, el coto y la lobina.

El pescador a través de hielo debe ir provisto de un buen equipo de invierno, ya que la temperatura del lugar así lo exige. En algunos puntos se permite a los deportistas levantar una tienda de campaña o una caseta de madera en pleno hielo a fin de guarecerse del frío o de los gélidos vientos que azotan la superficie helada.

En los lugares muy concurridos los agujeros que se practican en el hielo, deben estar separados entre sí por espacios de unos siete metros. El sedal está unido a un trozo de madera con una banderita roja o con una campanilla que acusan elocuentemente la picada de cualquier pez. El número permitido de estos artificios oscila entre los cinco y los quince por pescador, según las localidades.

El acontecimiento más saliente en esta clase de deporte lo constituye el concurso anual que, en pleno invierno, se celebra en el lago White Bear del Estado de Minnesota y al que concurren todos los años unos dos mil aficionados a este deporte.

**Comogar**

Calatrava, 4  
Teléfono, 525

**Ciudad Real**